

155 personas aisladas por nevazones en Alto Biobío

Caminos cortados, daño a ganadería y poca o nula señal telefónica y de Internet son problemas.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

El sistema frontal en Alto Biobío no solo dejó aislamiento por las lluvias, sino también por la nieve.

Familias de diversos sectores sufrieron varios problemas, entre ellos el corte de caminos, el daño a la ganadería, falta de señal telefónica y de Internet, así como también cortes de luz.

El consejero regional, Roberts Córdova, contextualizó que “las afectaciones principales y prioritarias fueron a la conectividad. El aumento de los caudales afecta a un número importante de familias, impidiendo el acceso a servicios básicos como en el sector Los Queucos y en Trapa Trapa. Hay 155 personas aisladas en estos momentos. 81 hombres y

“
Los caminos vecinales fueron afectados. Vecinos caminaron kilómetros para llegar a rutas”.

Roberts Córdova, consejero



DECENAS DE CAMINOS DE LA COMUNA DE ALTO BIOBIO ESTÁN BLOQUEADOS A CAUSA DE LA NIEVE.

74 mujeres”.

Con la nieve que cayó en la comuna, señaló que “la infraestructura vial y caminos vecinales alternativos fueron afectados, debido a que la nieve produjo cortes y las familias quedaron imposibilitadas para el libre tránsito y debieron caminar kilómetros para llegar a las rutas principales. Esto fue porque el 26 de junio hubo, además de las nevadas, fuertes vientos”.

Además, indicó que “se produjo corte de suministro eléctrico, dejando sin luz a varios sectores. En cuanto a la comunicación

telefónica, hay dos zonas de la comuna que no tienen señal telefónica de una empresa, mientras que Trapa Trapa y Butalebún tienen problemas intermitentes”.

Añadió que “cabe destacar que por la gran cantidad de nieve caída, se han levantado alfas para solicitar la ayuda necesaria para nuestros vecinos. La municipalidad, a través del alcalde Nivaldo Piñaleo, dio a conocer que se necesitan más recursos económicos para cubrir esta emergencia”.

En tanto, el consejero Juan Carlos Villanueva se-

ñaló que “fue necesaria la ayuda de Indap para llevar alimento a los animales, ya que los caminos estaban totalmente cortados y los vecinos no podían llegar a su destino. Hubo complicaciones con el forraje”.

Asimismo, indicó que “desde el sector de Pitril hacia arriba, por el Valle del Queuco hay problemas por las nevazones. Mientras que por el valle del Biobío, desde Malla hacia arriba, también. Ralco Lepoy y El Barco están encerrados por la nieve. En otros lugares hay problemas con las llu-

155

personas están aisladas, de acuerdo con consejero, por clima de lluvia y nieve.

vias”.

AYUDA A ANIMALES

El Gobierno de Chile, a través del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), comenzó la entrega de alimentación animal para 2.293 agricultores en la comuna de Alto Biobío, afectados por el intenso sistema frontal de las últimas semanas.

La entrega se enmarca en la resolución de emergencia agropecuaria que INDAP aprobó para financiar 1.146 toneladas de alimento concentrado para bovinos, ovinos, caprinos y equinos.

La seremi de Agricultura, Pamela Gattí, señaló sobre esta ayuda que “el Gobierno viene a apoyar el desarrollo y la producción de la masa ganadera de Alto Biobío, alimento destinado para los animales de pequeños productores ganaderos, usuarios de Indap, específicamente bovinos, ovinos, caprinos y equino”. ☺